

---

三山ひろしさん 新曲「四万十川」発表

---

高知県出身で県の観光特使も務められている歌手の三山ひろしさん（昨年末 NHK 紅白歌合戦出場）が、このたび新曲「四万十川」をリリースすることとなりました。本市に縁のある新曲「四万十川」。三山さんのさらなる活躍を期待します！

---

「公益社団法人トンボと自然を考える会」第 23 回高新大賞に！

---

高新大賞は、地域で活動する個人や団体に贈られる賞で、1月8日に四万十川学遊館にて贈呈式が行われ、公益財団法人高知新聞厚生文化事業団より表彰状と副賞が授与されました。常務理事の杉村氏は「地道な活動が評価されうれしく思う。今後も、人が手を加えることで生態系を守る環境保護を訴えていきたい」と話していました。

このトンボ自然公園の30年にわたる環境保護活動の歴史は、四万十川学遊館内で紹介されています。トンボ自然公園へ足を運んでみませんか？

<http://www.gakuyukan.com/>

---

初！四万十市産業祭開催します！

---

四万十市制施行・合併10周年を機に四万十市としては初めてとなる産業祭を3月6日(日)に開催します。その名称も「四万十市の産業の地力(=チカラ)を発信する、高める」をテーマに「しまんとの“チカラ”フェスタ」としました。会場は、市役所本庁舎および天神橋・一条通商店街(サテライト会場)となっています。どうぞ産業祭にお越しく下さい。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/kanko/img/news/news20160306-5.pdf>

---

メール配信停止希望の方は、下記まで「メール停止希望」と書いて、ご返信ください。

[furusato@city.shimanto.lg.jp](mailto:furusato@city.shimanto.lg.jp)